



ふじとだより

和歌山市立藤戸台小学校
令和7年12月24日号



行事の多い2学期が終わりました！
冬休みに入り、新しい年を迎えます！



このところ寒い日が続き、冬になったことを実感します。感染の勢いは弱くなっていますが、現在もインフルエンザやノロウイルスなどでお休みしている子がいます。藤戸台小学校保護者の皆様は、お元気でお過ごしでしょうか。

さて、本日で2学期が終了しました。8月25日から12月24日までの間で、通常は83日の授業日がありました（インフルエンザによる学年閉鎖や学級閉鎖があった場合は83日よりも少なくなっています）。その中で、学校全体や学年では様々な教育活動が行われ、子供達の学ぶ機会となりました。主なものとしましては、9月に大学生の教育実習・6年生の小中交流会、10月には運動会・不審者対応訓練、11月には地震避難訓練・土曜参観・遠足、12月には5年生の森林体験・6年生の修学旅行などがありました。教育活動によって目的は異なりますが、子供達はたくさんのことを学び、自己の成長につなげることができたと思いますし、思い出を作ることもできたのではないかと思います。ちょうど冬休みに入り、年末・年始は家族と過ごすことも増えるのではないかと思いますので、どのような2学期だったのか家族や親類の皆様と振り返っていただければと思います。

そして、明日からは子供達が楽しみにしている冬休みです。今年の冬休みは12月25日から1月5日までの12日間で、ちゃんと冬休みの宿題もあります。しかし、夏休みと違い、お休みの期間は短いです。年末・年始は家族で過ごすことが多いから、早く宿題を終わらせてほしいと思います。できれば、家族の一員として掃除や食事の準備などの仕事も頑張ってほしいと思います。

保護者の皆様におかれましては、子供達が充実した冬休みを過ごし、3学期の始まりである1月6日（火）に元気よく登校できるよう、ご支援とご協力をお願いいたします。

【修学旅行に行ってきました】

12月9日（火）・10日（水）の2日間、6年生は奈良・京都への修学旅行に行ってきました。その様子を紹介したいと思います。1日目はまず、奈良の東大寺に向かいました。子供達は、いたるところに鹿がいて、人に慣れているので近寄ってくることに驚いていました。東大寺の大仏殿に入って大仏を観て、若草山の近くまで歩きました。「白銀屋」さんでお弁当を食べ、次の目的地である京都に向かいました。京都で初めに観たのは「銀閣」でした。派手さはありませんが、わび・さびを感じさせる



雰囲気がありとてもよかったです。1日目の最後は清水寺でした。たくさんの観光客で、移動するのも一苦労しました。音羽の滝で水を飲んでお願い事をする子もいました。清水寺での楽しみは班行動とお買い物でした。自由に行動し



ましたが、全員が集合時間に間に合うように戻ってきました。さすがは6年生の皆さんですね。その後、日昇別荘に向かい泊りました。

2日目は「金閣」の見学から始まりました。銀閣と比べて派手さや鮮やかさがありました。

次は東映太秦映画村でした。寺子屋体験を楽しんだ後、班行動でアトラクションを楽しみました。一番人気は「お化け屋敷」でした。最後は「二条城」の見学でした。うぐいす張りの床が「キュッ、キュッ」と鳴ることに驚きました。

あっという間の2日間でしたが、たくさんの思い出を作ることができたと思います。修学旅行で学んだことを今後に生かし、3学期はみんなで協力し楽しんでほしいと思います。そして、達成感と満足感をもって卒業式を迎えてほしいと思います。



【「第1回 FUJITODAI FESTIVAL」】

12月13日（土）午前9時から本校体育館や運動場で、育友会主催の「第1回 FUJI TODAI FESTIVAL」が開催されました。

バザー・餅つき体験・ふるまい餅・パフォーマンス・お菓子まきとたくさんの催し物があり、参加した子供達は楽しく過ごすことができました。とくに、パフォーマンスは児童会と育友会が相談をして、グループや個人で特技を披露する機会を設定することになりました。今回はピアノ・琴・落語・歌・ダンスを披露してくれました。いつもと違う子供達の姿を見せていただきました。パフォーマンスに出場した皆さん、とてもよかったです。そして、準備や運営、片付けをご尽力いただきました皆様、本当にありがとうございました。

【お知らせ】

★明日からの冬休み、次のこと親子で気をつけていただければと思います★

- ◎感染症に注意してください ◎交通安全に気をつけてください
- ◎生活習慣を振り返り、規則正しい生活をしてください
- ◎学習計画を立て、自主的に学習してください
- ◎インターネットやSNS等の利用について、親子で話し合い、ルール作りなどができるといいですね

★2026年も、学校・保護者・地域が連携した学校運営を行いたいと思いますので、ご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。それでは、よいお年をお迎えください。

令和7年12月24日 学校長 辻 本 和 孝